



Monreal responsabiliza a Piña de bloqueo en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- **Ricardo Monreal** atribuyó los bloqueos en la Cámara de Diputados a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma piña, confió en que la prudencia y sensatez retornen en los trabajadores del Poder Judicial para que liberen el recinto de San Lázaro.

Reconoció que aún no se tiene definida una sede alterna en caso de que el recinto de San Lázaro siga bloqueado para la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como próxima presidenta de México.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ed9n0abHqP9OniG6uDFwarABHjCLYxne5s6xLy6jEV4NdA?e=6Nfqhp>